



淡路島

国営明石海峡公園 News Release

Akashi Kaikyo National Government Park - Awaji Island

2022年2月4日

かざぐるまで花を咲かそう

ポプラの丘にカラフルなかざぐるま 5000本が咲きました！



2/5(土)~3/6(日)

ポプラの丘 (2022/2/3 撮影)

淡路島国営明石海峡公園では、2月5日(土)から「かざぐるまで花を咲かそう」を開催します。

チューリップの球根が植わっているポプラの丘で、チューリップが咲くまでの間も楽しんでいただこうと、かざぐるまをお花にみたてて、鮮やかに演出しています。

ポプラの丘のかざぐるまは約5,000本あり、風が吹くとキラキラと光輝きながら回ります。

「かざぐるまで花を咲かそう」は3月6日(日)までで、抜き取り後3月19日(土)の「春のカーニバル」オープニングで、入園された方にプレゼントいたします。

淡路島国営明石海峡公園の「かざぐるまで花を咲かそう」をぜひご紹介くださいますようお願いいたします。



お問い合わせ先

明石海峡公園管理センター 佐藤・玉置

TEL: 0799-72-2000 FAX: 0799-72-2100

ホームページ: <https://awaji-kaikyopark.jp> “明石海峡公園”で検索。

★本資料のカラー版はホームページからもご覧になれます。

